

Landesverband Oberösterreich Österreichischer Schachbund



LANDESVERBAND OBERÖSTERREICH 4020 Linz | Waldeggstraße 16 | www.schach.at | resultat@schach.at | ZVR: 220222881

Rundschreiben Nr. 813 - Protokoll der Vorstandssitzung

Datum: Mittwoch, 16. Oktober 2024

Uhrzeit: 18:45 bis 22:30

Ort: Landgasthof Wirt im Feld, Ennserstr. 99, A-4407 Dietach

Anwesend:

- Konsulent Günter Mitterhuemer (Präsident, Landesspielleiter, Schiedsrichterreferent)
- Konsulent Günter Almer (Damenreferent, Genderbeauftragter, Kreisvertreter Süd)
- Dietmar Hiermann (Vizepräsident, Schriftführer)
- Mag. Wilfried Benedikt Kuran (Breitenschachreferent)
- Gerhard Riegler (Vizepräsident, Kassier)
- Mag. Bruno Hundertpfund (Vizepräsident, Pressereferent, Öffentlichkeitsreferent)
- Christian Höher (Eloreferent)
- Gerald Huemer (Seniorenreferent)
- Dmitry Purgin MSc. (Internetbetreuer)
- Markus Atzmüller (Kreisvertreter Mitte, ab 19 Uhr)

Entschuldigt:

- Markus Gutenberger (Schulschachreferent)
- Dipl.Ing. Dr. Andreas Gangl (Ehrenzeichenreferent)
- Hubert Kammerhuber (Kreisvertreter Nord)
- Johann Daxinger (Meldereferent)

Tagesordnung:

- 1. Eröffnung und Begrüßung
- 2. Feststellung der Beschlussfähigkeit
- 3. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung
- 4. Berichte
- 5. Anträge und Anfragen
- 6. Allfälliges
- 7. Nächster Sitzungstermin
- 8. Schließung der Sitzung

Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Günter Mitterhuemer begrüßt die Anwesenden, eröffnet die Sitzung und stellt fest, dass der Vorstand beschlussfähig ist.

Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

Das Protokoll der letzten Sitzung wurde genehmigt.

Berichte

<u>Präsident:</u>

- Günter Mitterhuemer hat ein Erasmus-Projekt eingereicht. Geplant ist eine Exkursion zu Chessbase in Hamburg
- Günter Mitterhuemer berichtet von der letzten ÖSB-Sitzung.
 - Diese fand am 12. Oktober in Linz statt.
 - Zukünftig werden die Protokolle der ÖSB-Sitzung wieder auf der Homepage des ÖSB veröffentlicht.
 - Es wurde eine neue Geschäftsordnung und eine neue Zusammensetzung der Kommissionen beschlossen.
 - Oberösterreich wurde als Ausrichter für die Senioren Bundesmeisterschaft 2025 bestätigt.
 - Die nationalen Schnellschach Elo werden nicht abgeschafft.
 - Die Staatsmeisterschaft im Turnierschach wird vermutlich 2025 auch wieder in der Oberbank in Linz stattfinden.
- Es gibt keine Bewerbung für die Ausrichtung der Jugend-Landesmeisterschaft. Geplant ist daher diese vom 3. Jänner 2025 bis zum 4. Jänner 2025 in Aschach auszurichten. Ob die Ausrichtung durch den Verein Hartkirchen oder direkt durch den LV OÖ erfolgt, wird noch geklärt.
- Sekretariat steht uns in nächster Zeit, wegen der Sanierung eines Wasserschadens, nicht zur Verfügung

Kassier:

- Tagesgeschäft ist erledigt.
- Zwei der Preisträger vom Vereinsentwicklungspreis haben sich bereits gemeldet.
- Die Förderung für die Schulschachlandesmeisterschaft ist eingegangen.
- Die Verbandsabgabenvorschreibungen sind fertig und werden im Oktober verschickt.

Schriftführer:

- Kein relevanter Posteingang.
- Der Schriftführer bittet darum, in Zukunft bei Änderungen in Ausschreibungen oder Terminen, den jeweiligen Beitrag auf der Homepage mit einer entsprechenden Änderungskennzeichnung zu versehen. Dieser Bitte wird nach kurzer Diskussion stattgegeben.

<u>Jugendreferent:</u>

- Diese Position ist zurzeit nicht besetzt. Interessenten mögen sich bitte rasch melden.
- Die Beschickung der Bundesländer-MM und der Bundesbewerbe im Blitzschach und im Schnellschach wurde von Reinhard Heimberger organisiert. Herzlichen Dank dafür an Reinhard!
- · Die Kadertrainings starten aktuell mit Online-Training.
- Um die Verpflichtung der Trainer und die Kaderzusammenstellung für 2025 wird sich Günter Mitterhuemer kümmern.

Pressereferent / Öffentlichkeitsreferent:

- Bruno Hundertpfund berichtet vom Simultan in der Passage. Die Veranstaltung war ein großer Erfolg. Ein Bericht dazu ist bereits schach.at veröffentlicht.
- Die PlusCity macht myAction Days und hätte gerne Schach dabei. Wir werden vom 15.11.2024 bis zum 16.11.2024 einen Schachstand machen. Bruno wird die Sache koordinieren.
- Es gibt eine WhatsApp Gruppe für Amateure. Über diese Gruppe sollen sich die Amateure in den schachfreundlichen Lokalen zum Schachspielen verabreden. Die Gruppe soll beworben werden und wird von Bruno Hundertpfund moderiert.
- Die Amateurturniere sollen den Amateuren vorbehalten bleiben. Vereinsspieler, die ihr Ego aufpolieren wollen, sind nicht erwünscht.

Breitenschachreferent:

• Der Sport&Fun-Messe in Ried im Innkreis wird vom 28.3.2025 bis zum 30.3.2025 stattfinden. Wir sind bereits angemeldet und werden, so wie die letzten Jahre, wieder einen Stand auf der Messe haben.

Seniorenreferent:

- Gerald Huemer plant die Seniorenbundesmeisterschaft 2025 beim Wirt im Feld, in Dietach (Steyr) auszutragen.
- Die Senioren Team LM wird am 26.10.2024 in Aschach stattfinden. Das Mindestalter war in der Ausschreibung irrtümlich mit Jahrgang 1973 angegeben und wurde auf Jahrgang 1974 korrigiert.

Internetbetreuer:

- Die Website wird kontinuierlich weiterentwickelt. Seit der letzten Sitzung wurden eine Suchfunktion implementiert und die Downloads von der alten Seite auf die neue Seite übertragen. Schach-Sport, Sitzungsprotokolle, Leitfäden und dergleichen stehen seither nur mehr auf der neuen Seite zur Verfügung.
- In Zukunft wird nur mehr der von Bruno Hundertpfund zusammengestellte Leitfaden angeboten. Dieser enthält alle anderen Leitfänden.
- Jugend und Schülerligabereich werden noch in die neue Seite integriert.
- Ein Turnierbericht muss als neuer Bericht angelegt werden, kann anschließend aber mit der Ausschreibung verlinkt werden.

Eloreferent:

- Elo sind tagesaktuell.
- Christian Höher wird ein Programm für die geplante Swissmanager-Schulung zusammenstellen. Diese Schulung soll online angeboten werden und wird mit einer dreiwöchigen Vorlaufzeit auf unserer Homepage ausgeschrieben. Die Schulung soll zur anschließenden Veröffentlichung aufgezeichnet werden.

Kreisvertreter Mitte:

• Die Schülerliga hat begonnen.

Kreisvertreter Süd:

• Die Schülerliga hat begonnen.

Anträge und Anfragen

• Gibt es keine.

Allfälliges

- Günter Almer wurde von der LSO der Titel Konsulent verliehen.
 Wir gratulieren Günter Almer ganz herzlich zu dieser sehr bedeutenden Auszeichnung.
 Gerald Huemer wird einen Bericht dazu auf schach.at veröffentlichen.
- Der Schriftkopf für LV OÖ soll überarbeitet werden. Das Ergebnis wird den Vorstandsmitgliedern dann zur Verfügung gestellt.
- Das Logo des LV OÖ wird zukünftig auf unserer Homepage zum Download angeboten.

Nächste Sitzung

• Termin: Montag, 2. Dezember 2024

Uhrzeit: 18:45

• Ort: Wird noch bekanntgegeben

Schließung der Sitzung

Der Präsident bedankt sich bei den anwesenden Funktionären und schließt die Sitzung.

Günter Mitterhuemer Präsident



Dietmar Hiermann Schriftführer